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"Русский дом" в Давосе

В дни проведения открывающегося сегодня 48-го Всемирного экономического
форума (ВЭФ) в швейцарском городке будет действовать официальная российская
резиденция, позволяющая заглянуть в Россию с 1560-метровой альпийской высоты.

|
Pendant le 48e Forum économique mondial (WEF) qui commence aujourd'hui en Suisse
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dans la petite ville alpine, une résidence officielle russe sera en fonction et permettra de
regarder en direction de la Russie à 1560 mètres d'altitude.
"La maison russe": une première au Forum de Davos

Тем, кто убежден, что случайностей в жизни не бывает, и верит во всевозможные
«знаки», мы предлагаем обратить внимание на такой интересный факт: именно в
Давосе были написаны и «Остров сокровищ» Роберта Луиса Стивенсона, и
«Волшебная гора» Томаса Манна. Могли ли представить себе писатели, лечившиеся
здесь от легочных заболеваний, что в 1971 году, в разгар холодной войны, их
произведения странным образом «пересекутся»: никому не известная горная
деревушка волшебным образом превратится, хотя бы на несколько дней в году, в
политический и финансовый центр мира, привлекая к себе обладателей и
управляющих крупнейших капиталов (читай – сокровищ) планеты. А вот обилие
русской речи их не сильно удивило бы: как знают наши читатели, в начале ХХ века
здесь даже собирались строить русский православный храм - к началу Первой
мировой войны число русских подданных, находившихся каждый год в Давосе и его
окрестностях, составляло четыре тысячи человек, цифра вполне достаточная для
издания русскоязычной газеты.

Все в истории повторяется? Возможно, с вариациями. В этом году в Давосе можно
посетить если не русскую церковь, то «Русский дом» - по факту, уже в третий раз, но
в качестве официальной российской резиденции впервые. Проект вызревал давно и в
несколько этапов. Сначала в воздухе витала мысль, потом, на Петербургском
международном экономическом форуме 2017 год, был подписан  меморандум о
сотрудничестве между Фондом «Росконгресс» и Международной организацией по
частно-государственному партнерству «Всемирный экономический форум», в
результате чего «Русский дом» и получил статус официальной российской
резиденции.

Окончательные очертания проект приобрел в ноябре 2017 года, когда в Москве
состоялась встреча советника Президента Российской Федерации Антона Кобякова с
делегацией Всемирного экономического форума (ВЭФ). А в ходе совсем недавней
встречи Первого заместителя Председателя Правительства РФ Игоря Шувалова с
Президентом Всемирного экономического форума Бёрге Бренде были представлены
результаты проекта «Будущее промышленности в России».

Зачем это нужно? «Наша задача — привлечь внимание к России, как стране, в
которой могут быть реализованы самые амбициозные проекты для инвесторов.
«Русский дом» задуман как платформа для стимулирования диалога деловых кругов,
демонстрации открытости России к совместной работе, а также для продвижения
русской культуры и традиций на международной арене», — цитирует слова Антона
Кобякова сайт «Росконгресса».

В таких действиях есть логика и здравый смысл. На дворе – санкции и напряжение
(очередное) международной обстановки. Многие видные российские политики и
предприниматели оказались невъездными в крупнейшие столицы мира,
сотрудничество с рядом российских компаний было приостановлено. Россия приняла
ответные меры и сделала акцент на импортозамещение и «сильную Россию». При
этом, каковы бы ни были лозунги, всем понятно – договариваться и сотрудничать все
равно нужно, и нейтральная Швейцария со своим Давосом предлагает идеальную
площадку для продвижения российских инициатив среди представителей
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международных деловых и официальных кругов.

Да, возможно, гвоздем программы нынешнего Давосского форума станет президент
Дональд Трамп – о том, что он скажет или не скажет, и что из этого выйдет
швейцарская пресса гадает уже несколько недель. Российская делегация точно
менее эпатажна, но зато в ее составе – руководители практически всех отраслей,
сотрудничество в которых c Россией может интересовать участников Форума.

Возглавляет делегацию вице-премьер Аркадий Дворкович. Вместе с ним в Давос
приедут министр энергетики РФ Александр Новак, министр связи и массовых
коммуникаций Российской Федерации Николай Никифоров, министр, руководитель
департамента внешнеэкономических и международных связей Правительства
Москвы; председатель правления  Делового совета по сотрудничеству с Индией
Сергей Черемин, председатель правления, член совета директоров ПАО «НОВАТЭК»
Леонид Михельсон (чья художественная галерея будет в ближайшие дни
представлена в Женеве); председатель правления ПАО «СИБУР Холдинг»;
председатель правления ООО «СИБУР» Дмитрий Конов;» президент, председатель
правления, член совета директоров АО «ЭР-Телеком Холдинг» Андрей Кузяев;
министр экономического развития Российской Федерации Максим Орешкин и многие
другие эксперты, реально принимающие решения, важные для международных
связей России.

«Проект „Русский дом“ — это мультиформатное пространство, статус и технические
возможности которого позволят партнерам проекта провести любые деловые
закрытые и открытые мероприятия: панельные сессии, деловые завтраки, обеды,
заседания и презентации, а также принять участие в культурной и спортивной
программе. Кроме этого, „Русский дом“ будет включать в себя комфортный
переговорный комплекс для проведения деловых встреч», — подчеркнул директор
Фонда «Росконгресс» Александр Стуглев.

Темы панельных дискуссий, заявленные в программе работы «Русского дома»,
хорошо отражают насущные проблемы и России, и всего мира. Уже сегодня,
например, эксперты обменяются мнениями о месте России в глобальной цифровой
повестке. Да, Россия богата талантами, и российские ученые и компании творят в
различных сферах – от блокчейна и финтеха до кибербезопасности и технологий для
умных городов. Но какие именно российские инновации вышли на глобальный рынок
за последнее время? Вот о чем пойдет речь в Давосе сегодня утром.

В последующие дни будут затронуты такие вопросы, как «Конкурентоспособность
России на мировом энергетическом рынке», «Не только футбол. Как реализовать
возможности чемпионата мира», «Россия: новый производственный центр»,
«Двусторонние отношения Россия – США: год спустя», «Новые вызовы в социально-
экономической сфере и успешные практики их преодоления». О самых интересных
моментах программы «Русского дома» мы будем ежедневно вас информировать.

Нам кажется важным подчернуть, что речь не идет о «междусобойчике» - увы, с
таким нам тоже приходилось сталкиваться. К участию ко всем без исключения
дискуссиям привлечены знаковые фигуры международного бизнеса, включая целых
двух Рокфеллеров! А если серьезно, то, как знают наши читатели, наша редакция
всегда выступает за диалог, каким бы трудным он не был. То, что диалог состоится
на таком высоком уровне, дает надежду на то, что мир все-таки изменится к
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лучшему!

От редакции: С подборкой наших прежних публикаций о Давосском форуме вы
можете ознакомиться здесь. Нам очень приятно, что последний номер печатного
приложения Нашей Газеты будет представлен всем посетителям «Русского дома»,
расположенного по адресу Давос, Променад, 68 и открытого для гостей 23–25 января
с 08:00 до 20:00 и 26 января 2018 года с 08:00 до 16:00. Будете в Давосе, заходите!За
панельными дискуссиями можно следить в прямом эфире.

Для справки:

Фонд «Росконгресс» учрежден в 2007 году с целью содействия развитию
экономического потенциала и укрепления имиджа России посредством организации
и проведения конгрессных, выставочных и общественных мероприятий. Фонд
формирует их содержательную часть, оказывает консалтинговую, информационную
и экспертную поддержку компаниям и организациям, а также всесторонне изучает,
анализирует и освещает вопросы российской и глобальной экономической повестки.
Фонд обеспечивает администрирование и содействует продвижению бизнес-
проектов и привлечению инвестиций, в том числе в рамках государственно-частного
партнерства.

Сегодня годовая программа Фонда включает мероприятия от Монтевидео до
Владивостока, что позволяет собирать на одной площадке лидеров мирового
бизнеса, экспертов, СМИ, представителей власти, создавать лучшие условия для
обсуждения и продвижения новых идей и проектов, а также оказывать содействие в
формировании социального предпринимательства и благотворительных проектов.
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